
 

 

 

 

平成２６年 

須坂市立 

日野小学校 
 
三学期⑪ 

３学期もあっという間に半分が終わってしまいまし 

た。新たな年度に向かって、まとめと準備の時期になっ 

ています。 

寒さも厳しくなっていますが、負けないぞ！！ 

 正月のあそびを楽しんでいます  

 日本には、昔ながらの正月の遊びがいろいろとあり 

ます。テレビやゲームに夢中になりがちな子どもたち 

ですが、教室ではコマ回しやカルタ、けん玉などで遊 

びます。コマ回しもけん玉も、子どもたちはどんどん 

上手になっていきます。また、友だちと競い合ったりすること 

も楽しいようです。友だち同士の関わりも学び合える場になって 

います。 

 高学年のスキー教室がありました  

 １月１６日（金）に、高学年のスキー教室がありました。 

前日は雪が降り、天気や道路状況が心配されましたが当日は晴天となりました。 

雪質も良く、貸し切り状態で、絶好のスキー日和でした。 

めだか学級の児童も大きなそりに乗り、空気の冷たさや風 

を気って進むスピード感などを楽しみました。お昼にはカ 

レーライスが待っていました。運動しておなかがすいたの 

か、何杯もおかわりする児童もいたそうです。 

 

 

 

 

 

日野小学校だより 

健康管理のお願い 

 須坂市内でもインフルエンザが流行していま

す。先日の３年松組の学級閉鎖以来、全校での

マスク着用や換気・手洗いの徹底により、発生

が抑えられています。保護者の皆様のご協力に

感謝致します。３月は卒業式があります。今後

もご協力よろしくお願い致します。 



 ５年生の収穫祭  

 １月２３日（金）に、５年生が収穫祭を行いました。 

お世話になった地域の方を招いて学習の経過も発表しま 

した。また、田んぼで一年かけて育てて収穫したもち米 

があります。１１月のいずみまつりでも販売しましたが、 

そのお米の残りをおはぎにしました。保護者の皆様にも 

手伝っていただき、あんことごまときなこの３種類のお 

はぎになり、おいしくいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 上の写真を見てください。元気に走り回る来入児と２年生です。１月３０日（金）に来入児一日入学

と保護者説明会が行われたときのひとこまです。来年度の来入児は７５人で、３学級になる予定です。

２年生の中には１人で２人の来入児と遊んであげる児童もいました。他にも簡単な遊びをしながら、ひ

とときの交流を楽しみました。 

 ２７年度役員を決める児童会選挙  

 ２月３日（火）に、児童会の選挙が行われました。３ 

年生から６年生までが投票を行い、以下のように会長、 

副会長、書記が決まりました。選ばれた皆さんから一言 

ずつ決意のことばをもらいましたので、紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来入児 

一日入学と 

保護者説明会 

← 体育館で元気に手つ 

なぎ鬼 

 ２年生が手を引いて

体育館へ    → 

児童会 会長 中島 蒼 さん 

 ぼくは、この学校を自分からあいさつの

できる学校にしたいです。あと、いろんな

学年の人たちが一緒に楽しく遊べる活動を

増やしていきたいです。学校のみんなが仲

の良い学校にしたいです。よろしくお願い

します。 

 

 

 

児童会 副会長 新井 咲輝 さん 

 私はこの日野小学校をあいさついっぱい

の元気な学校、そして、たくさんの人との

あいさつでみんなが笑顔になれる学校にす

るために、三役みんなで力を合わせてがん

ばりたいです。 

 

 

 
書記 山田 優衣 さん 

 この日野小学校を、休み時間でも、外で

思いっきり遊ぶ、活気あふれる日野小学校

にして、ちがう学年の人とも仲良くなれる

明るい日野小学校にします！ 

 

 

 

書記 小林 泉月 さん 

ぼくは、走る人を減らして、あいさつが

いっぱいの学校にしたいです。姉妹学級と

の交流も増やしていきたいです。先生たち

もみんなで参加する活動もしていきたいで

す。よろしくお願いします。 

 

 

 



 


